# 藤水小学校だより

第15号

令和3年 2月 2日 津市立藤水小学校 10 059-228-3674

- ひと・もの・とき を大切に

## かかなでコロナを乗り切ろう!

## ~おうちでの過ごし方について~

新年もあっという間に1か月が過ぎました。とても寒い日もありますが、子どもたちは元気に登校し、日々の学習を頑張っています。学校では、引き続きコロナ対策として、健康カードのチェック、マスクの着用、登校時や体育終了後などの手洗いの徹底、教室は2方向の窓を少し開けて常時換気を行う、給食時は一切会話をしないなどの指導を行っています。また、放課後には毎日、教室は担任が中心となって「大勢がよく手を触れる箇所(机、いす、ドアノブ、手すり、スイッチなど)」の消毒を行い、「それ以外の場所(階段の手すりやトイレ、水道など)」は、担任以外の教員や用務員、スクールサポートスタッフなどの職員が消毒を行っています。

そんな中、先週あたりから学校や自宅でおう吐するなど、子どもたちの間で胃腸かぜが流行りつつあります。子どもたちに家庭での様子を聞いたところ、放課後友達の家に数人が集まってゲームなどで遊んだ時にマスクは着けているものの、おやつを食べるときなどは手を洗わなかったり、食べているときに顔を近づけて話したり、お互いの物を触ったりしていることがあるようです。これでは、せっかく学校にいるときに気をつけていても、感染予防は徹底されません。

感染症は新型コロナウイルスだけではありません。

特にこの時期は、かぜやインフルエンザなどをはじめとする感染症が流行する時期でもありますので、放課後での過ごし方について十分注意するよう、ご家庭でもご指導をお願いします。

### 放課後、友達の家へ遊びに行ったときにも、学校にいるときと同じように 感染症対策を取るようにご指導をお願いします。

マスク、手洗い、換気、距離をとる

そして、もう一つご家庭での過ごし方について、子どもたちに注意したことがあります。

それは、インターネットを介したオンラインゲームでの遊び方です。

オンラインゲームの特徴は、お互いが離れた場所で大人数の人とプレイができることです。 しかし、そのためそこには様々な危険性が潜んでいます。例えば、

- ゲームをしている途中で、「死ね」「消えろ」など相手を傷つける暴言をはく
- ゲームが下手な子に対して、相手を低く見るなど仲間外れをする
- 知らない人とプレイすることで、自分の個人情報をうっかり漏らしたり、誘惑などの被害にあう

などです。

#### そのため、以下のことについて、ご家庭でも十分ご注意ください。

- 1. オンラインゲームであっても、相手を傷つける言葉は使わない。
- 2. ゲームでのアイテムのやい取りや金銭のやり取りはしない。
- 3. 知らない人と、個人情報につながる会話はしない。
- 4. ゲームの時間は、おうちの人と決めてプレイをする。



## ~3学期の学校行事について~

### 3学期の授業参観は、Web 授業参観に変更します。

まだまだコロナの影響は収まりそうもない昨今の状況から、2月17日に予定していました 授業参観は中止いたします。その代わり、児童の様子がわかるように、各学級担任が授業や学活、 掲示物など、普段の生活の様子を映像にまとめ、Web で配信します。詳しくは、また文書にて お伝えします。

## 6年生を送る会は、体育館で入れ替え制にします。

「6年生を送る会」〔2月26日(金)〕は、これまでいろいろな場面で学校生活を支えてくれた6年生に感謝の気持ちを伝え、親交を深める会です。例年、5年生の計画の下、各教室を6年生が訪れ、それぞれの学級でお楽しみ会やプレゼント交換などをして楽しい時間を過ごしてきました。今年は感染リスクを避けるため、6年生は体育館へ移動し、各学年が交代で体育館に入場して6年生に向けて発表をする方式に変更します。例年行っているプレゼントやくす玉割りは継続する予定です。

## 卒業式は、6年生保護者「2名まで」の参加とします。

本年度の卒業式〔3月18日(木)〕は、昨年度の卒業式と同じように、6年生と本校職員 及び6年生の保護者の方「2名まで」の参加とさせていただきます。在校生は前日17日に卒 業生と「お別れ式」や「見送り」を行います。よって、卒業式当日は1~5年生までの登校は ありませんのでご協力をお願いします。卒業式当日の座席、参加にあたっての諸注意等、詳細 につきましては、6年生の保護者の方に後日、文書でお知らせします。